

学校便り

学校教育目標

石川小学校

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成

—チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子

粘り強く取り組む子

11月は、学校公開等や県指定のGIGA公開研究発表会がありました。学校公開等にはたくさんの保護者、ご家族、地域の方々にご参加頂きありがとうございました。日頃の学校での取組を見て頂くことで、ご家庭でも共通の話題ができたことと思います。また、GIGA公開研究発表会には、県内から70名程の教員の方々にご参加頂きました。GIGA端末を日常使いしている様子や、課題解決のために何をどう使うか、子どもたちが誰と交流するかを自己決定する姿などを発信しました。



これからも子どもたちの力を伸ばしていただけるように取組を進めていきます。

さて、いよいよ今年最後の月です。お子さんの成長をお伝えできるよう2学期のまとめをしっかりと行います。日頃から

お子さんの頑張りを見つけ認めて頂ければやり切るエネルギーになります。どうぞよろしくお願いいたします。



読書週間「おはなしの会」(11月15日)

今年は1～3年生を対象に行いました。昨年同様、「野間ひょうしぎの会」より3名の方に来て頂き、紙芝居の世界に浸りました。



少年非行防止・健全育成活動「ピュアキッズスクール」(11月24日)



毎年、2年生と5年生を対象に白山警察署生活安全課より講師をお招きして児童の健全育成のための非行被害防止講座を行っています。2年生は友だちのゲームを黙って持ち出してしまい、保護者が相手の家に頭を下げに行くという

お話。5年生はオンラインゲームの課金やIDの乗っ取りに関するトラブル例について。大切なことは、心のブレーキをかけられること、そのために素直な心と我慢する心を育てていく。また、些細な気持ちやその場の軽い気持ちが犯罪行為に繋がり、結果、迷惑や心配をかけることになることを改めて確認しました。

お子さんの言動など気にかけて頂き、「あれ?」と感じた時はすかさず話を聞くなど、非行に繋がる芽を小さい内に摘み取っていきましょう。

お知らせとお願い

ご家庭でも今一度、お子さんをご確認下さい。

自転車の乗り方 先日も市内では自転車と車の接触事故が数件起きました。幸いにも大きなケガには至っていません。しかし昨年のちょうど今頃、県内では痛ましい事故が起きています。特に次の4つ気をつけましょう。

1. ヘルメットの着用 2. 道路の横断時は横断歩道を利用し手を挙げて渡る 3. わき道からの車に備え、一時停止、左右確認を行う 4. 自転車の左側走行(小学生は特別に歩道を通行しても良いですが歩行者優先、車道側に寄り通行し、歩いている人の妨害になりそうときは止まる)・並進走行の禁止

5時のチャイムで帰宅 冬の生活時間になりました。5時のチャイムで帰宅を呼びかけていますが、5時を過ぎても運動場で遊んでいる姿を見かけます。お声かけをお願いします。